

住みよい町づくりをめざし



し、政局も安定への度合を強め
たかに見受けられます。また、
昭和18年以来行われてまいりま

した食糧管理法が改正され、50年ぶりに米の統制がはずされ、自由化の方向が示されたところでもあります。また、社会的には

堺市に始まつた0-1157による集団食中毒が全国的に蔓延し、食生活等に大きな社会不安を与えて、9月に入つては銚子沖を通過した台風17号によつて、県内各所に河川のはんらん等大きな爪あとを残しました。

年頭の ごあいさつ

横芝町長 實川堅司郎

あけましておめでとうございます。
平成9年の輝かしい新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。

町民の皆様には 日頃より町政運営に深いご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
さて、昨年は国においては新しい制度の小選挙区比例代表並立制による衆議院議員選挙が行われ、第2次橋本内閣が誕生いたしました。

ところであります。

坂田池公園のスポーツ広場事業も平成9年度中に完成させたと
いと考えております。これが竣工いたしましたと広大な公園と野球場、テニスコート、陸上競技場、ゲ
ートボール場が完備された町民の皆様の“いこいの場”“健康づくりの場”として大いにご利用

この様な状況の中、県政においては「しば新時代5ヶ年計画」の初年度に入り、「さわやかしば」の幸せづくりを標題として、県民一人ひとりの幸せを願つた地域づくりが進められておりまます。町もこの様な中、平成8年途中に11世紀を展望しつつ第3

間以内で結び更に均衡ある県
土づくりをめざす県の基本計画
にそって行われているものですが
町もこれらに合わせて主要県地
方道の改良や町道の整備等を進
め、生活にうるおいと利便性を
もつた町づくりをして参りたい
と考えております。また、昨年
3月には、長生・山武地方拠点
都市地域基本計画の承認をいた
だき、地方の時代に対応出来る
地域づくりをして行きたいと
考えております。一方、環境面
においては、水干こうじ事業

を受け、海岸から高谷川の合流点までの約11km区間にについて平成9年度から事業化に入る予定であります。

整備計画

会をはじめ町民の皆様の温かいご協力を頂きながら第3次基本計画にそつて、住みよい町づくりを進めて参りたいと考えております。

さて、平成9年度予算につきましては只今編成作業中でござりますが、年頭にあたり平成9年度に計画致しております事業概要等を述べさせて頂きます。

さして、平成9年度予算につきましては、ごぞんの整備計画については、施設規模の検討や建設場所の確保など、平成10年度建設に向かつて引き続き努力して参りたいと考えております。

急激に進む高齢化に伴い、保健と福祉の中心的な役割を果たす施設の整備が求められております。このため、平成7年度から進めております保健・福祉センターの整備計画については、

スポーツ広場(2期分)

集会所の建設

平成8年度から本格的工事に着手しております陸上競技場及びゲートボール場が平成9年度

各地区のコミュニティ活動の拠点として、計画的に整備して参りました地区集会施設につきましては、本年は鳥喰上、新田地区に建設を進めて参ります。

用いただけるものと思つております。

に完成いたします。

この陸上競技場（日本陸運3